

Pemuda Muhammadiyah Pulang Pisau Optimis Hasilkan Kader Terbaik

Sabtu, 20-07-2019

MUHAMMADIYAH.ID, **PULANG PISAU** – Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Pulang Pisau mengirimkan 8 orang utusan untuk menghadiri Musyawarah Wilayah (Muswil) Pemuda Muhammadiyah Kalimantan Tengah ke-X yang dilaksanakan pada 19 hingga 21 Juli 2019 di Aula Utama Asrama Haji Al-Mabrur Palangkaraya, Kalimantan Tengah.

Para Pimpinan Pemuda Muhammadiyah (PM) menemui PDM Pulang Pisau untuk silaturahmi sekaligus memohon izin untuk mengikuti muswil Pemuda Muhammadiyah di Palangkaraya, Jum'at (19/07).

Perwakilan PDPM Pulang Pisau Khadirun, mengatakan di Kegiatan Muswil, Pemuda Muhammadiyah Pulang Pisau mengirimkan 8 orang termasuk personil Kokam. "Kami mohon saran dan wejangan dari Ayahanda Ketua PDM, semoga dapat memegang amanah untuk memilih calon ketua dan pengurus Pemuda Muhammadiyah Kalteng yang amanah dan tinggi dedikasinya terhadap Muhammadiyah," ujar Khadirun yang juga bendahara Pemuda Muhammadiyah Pulang Pisau.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Pulang Pisau Supardi, didampingi Wakil Ketua Sis Hernawa, dan Hartono, berpesan agar para Pimpinan Pemuda Muhammadiyah Pulang Pisau dapat menentukan pilihannya suaranya secara proporsional, mengingatkan jangan sampai terlibat dengan janji-janji negatif dari calon calon Pengurus tertentu yang belum terbukti dan tidak dapat dipertanggungjawabkan, PDM Pulang Pisau tetap mendukung, dan menyerahkan sepenuhnya kepada Pengurus Pemuda Muhammadiyah Pulang Pisau yang ditunjuk untuk dapat memilih kader Persyarikatan Kalimantan Tengah yang terbaik.

Ketua berpesan untuk tetap Jaga nama Baik Muhammadiyah Pulang Pisau. "Semoga kegiatan berjalan dengan lancar, sukses dan kembali menghasilkan hasil yang menggembirakan khususnya bagi Muhammadiyah Pulang Pisau dan Kalimantan Tengah pada umumnya," katanya

Musyawarah Wilayah Pemuda Muhammadiyah Kalimantan Tengah ke X mengusung tema "Menggembirakan Dakwah Islam Menuju Kalteng Berkah", diikuti sebanyak 160 peserta yang terdiri dari 26 utusan Pimpinan Wilayah, 65 utusan Pimpinan Daerah, 69 utusan pimpinan cabang dari 12 kabupaten dan satu kota.

Selain pemilihan pengurus baru Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah (PWPM) Kalimantan Tengah periode 2018-2022, salah satu agenda Muswil adalah membahas program kerja dan permasalahan aktual di persyarikatan, serta isu-isu strategis Pemuda Muhammadiyah baik di wilayah maupun di daerah. **(Syifa)**

Sumber : Bonnie